

# *Les ministres des Affaires étrangères des pays Non Alignés condamnent l'usage unilatérale de la force*

---



Mouvement actuellement aux mains de l'Iran.

Alger, 31 mai (RHC-PL)- La XVII è réunion des ministres des Affaires étrangères du Mouvement des Pays Non Alignés , a condamné lors de la clôture, l'usage unilatéral de la force comme stratégie politique contre les pays du tiers monde .

Dans la déclaration finale de la rencontre les ministres des Affaires étrangères soulignent que cette politique, conjointement à l'escalade de terrorisme qu'affronte le mouvement, constituent un défi pour les membres du bloc dans la défense de leur souveraineté, de leur indépendance et leur intégrité territoriale.

La conférence ministérielle s'est prononcée, pour la démocratisation du Conseil de Sécurité de l'ONU, contre le blocus étasunien à Cuba, contre l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela et contre l'occupation militaire israélienne de la Palestine.

La Déclaration d'Alger servira de base aux travaux du prochain Sommet des Non Alignés qui aura lieu en 2015 à Caracas. A cette occasion, le Venezuela assumera pour trois ans la présidence pro tempore du



**Radio Habana Cuba**